



Und Action: NDR-Redakteur Kai Olschewski (2.v.l.) befragte IG-Erbbau-Sprecher Oliver Neuber (2.v.r.) über Probleme mit der aktuellen Rechtslage. Foto: Hensel

IG Erbbau: NDR-TV-Team filmt Beitrag in Vorsfelde

„Niedersachsen 19.30 Uhr“: Sprecher Oliver Neuber vor der Kamera

Vorsfelde (bis). Die Kämpfer für ein gerechteres Erbbau-recht weiten ihre Schlachtfelder aus: Nach vielen Gesprächen mit Politikern (siehe Bericht rechts) lud die IG Erbbau Wolfsburg gestern ein NDR-Fernsehteam nach Vorsfelde ein. Der Beitrag ist heute in der Sendung „Niedersachsen 19.30 Uhr“ zu sehen.

Das NDR-Team um Redakteur Kai Olschewski informierte sich bei IG-Gründer Oliver Neuber (Merseburger Ring) über dessen finanzielle und familiäre Situation: „Die Anpassung der Erbbauzinsen ist für einen

jungen Familienvater wie mich und beispielsweise für Rentner eine immense Belastung“, sagte Neuber vor der Kamera. Das NDR-Team filmte Neuber beim Schneeschaukeln – als symbolisches Bild für die Belastung eines Vaters und Häuslebauers.

Außerdem interviewte Olschewski eine Nachbarin: Weil sie einen Vertrag mit der Stadt Wolfsburg und nicht mit der Klosterkammer Hannover hat,

zahlt sei nur rund halb soviel Erbbauzinsen wie Neuber. „Die gefühlte Ungerechtigkeit im Land ist groß“, betonte Olschewski. „Es gibt ja mehr Interessengemeinschaften als die in Vorsfelde – etwa in Northeim.“ Abends filmte der NDR ein Treffen der IG im Hackepeter.

Auch die Klosterkammer ließ Olschewski im Beitrag zu Wort kommen. Nur die Stadt Wolfsburg habe ein Interview verweigert.



Gespräche mit Politik

IG Erbbau

Vorsfelde (bis). Die Interessengemeinschaft Erbbau Wolfsburg/Vorsfelde ist sehr aktiv: Sie hatte jetzt nicht nur ein Fern-sehteam zu Gast (Bericht links), sondern führte auch viele Gespräche mit Politikern. Ziel ist die Änderung des Erbbau-rechts (WAZ berichtet). Gestern Abend berichteten die Sprecher im Hackepeter den anderen Mitgliedern über den aktuellen Sachstand.

So trafen sich die Sprecher Dietmar Lange und Oliver Neuber gestern Vormittag mit dem FDP-Landtagsabgeordneten Björn Försterling. Am 3. Februar treffen sie sich mit dem FDP-Bundestagsabgeordneten Patrick Döring: „Wir versuchen, die Unterstützung aller Parteien zu bekommen“, betonte Dietmar Lange. Zum morgen der Landtags-Haushaltsausschuss über das Erbbau-recht berät – mit einer Vertreterin der Klosterkammer als Gast.



Dietmar Lange: Mit Politikern reden. Foto: Hensel